

Díaz Ayuso ha mantenido en Nueva York un encuentro con directivos de la multinacional tecnológica, que invertirá 460 millones

---

## Díaz Ayuso cierra con Equinix una inversión de 460 millones para expandir su campus del centro de datos en Alcobendas

- La Comunidad de Madrid facilita esta ampliación reconociéndola como Proyecto de Actuación Especial
- Permitirá la integración de redes y servicios para fomentar la colaboración y el impulso a la seguridad empresarial, la innovación y el desarrollo económico
- Madrid lidera a nivel nacional esta industria de los CPD, con 46 de estas infraestructuras, más del 50% de la potencia instalada en España
- La región captó el 85,3% nacional del capital foráneo destinado a sectores de alta tecnología en 2024

**27 de junio de 2025.-** La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha cerrado hoy en Nueva York, durante su visita institucional a EEUU, que la compañía tecnológica Equinix invierta 460 millones de euros en la expansión de sus campus de centros de datos en Alcobendas. El Gobierno autonómico ha reconocido esta ampliación como Proyecto de Actuación Especial, un instrumento que facilita el desarrollo de infraestructuras.

Díaz Ayuso ha mantenido un encuentro con directivos de Equinix, la mayor empresa mundial de infraestructura digital y un importante proveedor de Centros de Procesamiento de Datos (CPDs). Sus instalaciones en Alcobendas constituyen el mayor campus de interconexión de toda la Península Ibérica, consolidando a Madrid como un epicentro de innovación digital en Europa. Con la ampliación prevista, la compañía impulsará la integración de servicios para fomentar la colaboración y el impulso a la seguridad, la innovación y el desarrollo económico.

Durante la reunión con directivos de Equinix se ha tratado el papel crucial de los centros de datos en la transformación digital y la necesidad de infraestructura crítica para el desarrollo de tecnologías emergentes como la inteligencia artificial (IA), el Internet de las Cosas (IoT) y el 5G. La Comisión Europea ha presentado un ambicioso plan para triplicar la capacidad de los CPDs en los 27 países miembros de la UE en los próximos cinco a siete años, y Madrid está en condiciones óptimas para liderar este crecimiento.



Comunidad  
de Madrid

# Medios de Comunicación

La región se ha consolidado como una de las administraciones más tecnológicas de España con la implantación de proyectos pioneros como el Escudo Digital, para proteger a sus municipios de ciberataques; el uso de la Inteligencia Artificial, aplicada a todas las áreas de Gobierno, o la digitalización de sus servicios públicos. En la actualidad cuenta con 46 CPDs, un 36% más que Cataluña y un 40% más que Aragón. Atendiendo a la capacidad de los CPD, Madrid atesora más del 50% de la potencia instalada en España, en comparación con el 30% de Aragón o el 12% de Cataluña.

La Comunidad de Madrid lidera a nivel nacional la inversión extranjera en los sectores de alta tecnología, aglutinando el 85,3% del capital foráneo destinado a este ámbito en España en el año 2024. La región captó el año pasado más de 8.300 millones de euros en áreas tecnológicas claves, lo que representa el 33,6% del total de capital exterior.